



## **LA UNIVERSIDAD DE AMBERES PRESENTARÁ SU ECOSISTEMA INNOVADOR EN TRANSFIERE COMO NOVEDAD EN ESTA EDICIÓN**

**La Universidad de Amberes será la entidad académica internacional invitada en la edición 2024 de Transfiere, Foro Europeo para la Ciencia, Tecnología e Innovación, que tendrá lugar del 20 al 22 de marzo en FYCMA (Palacio de Ferias y Congresos de Málaga). Como novedad en la internacionalización de Transfiere, se incorpora la participación de esta institución belga, con la que también se resalta la importancia de la contribución universitaria en la transferencia de conocimiento, uno de los ejes centrales de su programación. Junto a ello, tendrán presencia expertos de otras universidades extranjeras como la de Algarve (Portugal) o Concepción (Chile), así como se desarrollarán contenidos vinculados a la agenda innovadora internacional**

*Málaga, 22 de febrero de 2024* - Transfiere, Foro Europeo para la Ciencia, Tecnología e Innovación, anuncia la participación de la Universidad de Amberes como universidad internacional invitada en su edición 2024. La incorporación de esta institución académica europea constituye una novedad en este encuentro pues se postula como una nueva figura de participación para seguir trabajando en su internacionalización.

Así, la presencia de la Universidad de Amberes en Transfiere 2024 incluye principalmente su participación en el programa de contenidos para presentar su modelo innovador. Precisamente, tendrá un papel destacado en el análisis de la transferencia del conocimiento en la academia con el foco en Europa y Latinoamérica. Para ello, participarán la asesora política de Transferencia de Conocimiento de la institución, Barbara Tan, y su director de Valorización de Ciencias Exactas y Aplicadas, Bran Verbinen. Cabe destacar que este panel también contará con representantes de las universidades de Concepción (Chile) y Algarve (Portugal), y de la CRUE Universidades Españolas.

Esta actividad de marcada participación académica refleja una de las apuestas de Transfiere para esta edición de 2024. La transferencia de conocimiento y la implicación del ámbito académico es uno de los principales valores de este encuentro que, además de convocar a una amplia representación de universidades, *spin-offs* y grupos de investigación, busca impulsar la transferencia de resultados al tejido empresarial.

Por otra parte, cabe destacar que la agenda del foro promoverá asimismo la interacción de los representantes académicos de Amberes con los agentes del ámbito I+D+I nacionales presentes en el encuentro con el objetivo de incentivar también la creación de nuevas oportunidades y la captación de talento, entre otros.

La Universidad de Amberes (UAntwerp), reconocida por su dinamismo, brinda educación a más de 23.000 estudiantes. Cabe resaltar su colaboración estrecha con entidades clave como la Ciudad de Amberes, el Puerto de Amberes-Bruselas y la Cámara de Comercio Voka. La UAntwerp, por todo ello, se erige como un motor vital para el desarrollo de su ciudad y de la propia región. El papel clave de investigación de la Universidad de Amberes es crucial en la sociedad belga, y posiciona a la institución como líder en innovación. Esta labor se complementa con una sólida formación de los estudiantes y una colaboración estrecha con los socios del ecosistema innovador para abordar los desafíos regionales.

### **Transfiere consolida su internacionalización**

Transfiere sigue afianzando, año tras año, su expansión internacional y en 2024 amplía su proyección con la apuesta por el desarrollo de la investigación transfronteriza, el emprendimiento e innovación abierta, y por la inversión y financiación de capital extranjero.

De los cinco espacios principales de contenido con los que cuenta Transfiere -Innovation Room, Science Room, Agora, Andalucía Knowledge y Research Center-, será en este último donde se concentre la mayor participación de entidades de ámbito internacional subrayando



**Transfiere**

13<sup>th</sup> European Meeting on Science, Technology and Innovation

Málaga  
20 - 22 Mar  
2024

así el carácter global y diverso del evento. En este sentido, está confirmada la asistencia de representantes de la Oficina Comercial de Inversión de Suecia, Business Sweden. También acudirá la empresa Xitaso, experta en digitalización e ingeniería de *software* representada por Alwin Hoffmann. Y la Fundación Finnova, que centrará su exposición en la financiación a la innovación de empresas, y regiones en el ámbito europeo. Además, destaca la participación de Wieland Kley, representante del Ministerio de Educación e Investigación de Alemania, que hablará sobre el papel de esta entidad pública en el sistema alemán de ciencia e innovación.

Junto a ello, y de la mano de Málaga TechPark, tendrán presencia dos proyectos europeos como es Agrifood4Future, que trabaja en el diseño de iniciativas para la transformación del sector agrario en ámbitos como la digitalización, la descarbonización y la sostenibilidad. También es el caso de atTRACTION (Horizon Europe), que busca conectar ecosistemas de innovación de menor capacidad con redes de innovación en Baden-Württemberg (Alemania) y Francia, estableciendo así carteras de empresas, impulsando programas de apoyo y creando oportunidades de inversión para empresas tecnológicas. Precisamente, en el marco de este proyecto, se está organizando un curso a nivel europeo para emprendedores con el objetivo final de ponerles en contacto con el ecosistema de *startups* local.

Asimismo, el parque promoverá la participación de una delegación internacional conformada por universidades como la de Campania (Nápoles, Italia) o el Politécnico de Santarém (Portugal); emprendedores de Algarve (Portugal), destino del que también asistirán su Parque Tecnológico o Algarve Evolution -la asociación de empresas TIC de la región-; instituciones como la embajada de Bélgica en España, y otras empresas y entidades como Andorra Area d'Innovació i Tecnologia, European Space Agency (IPSTAR), Jinan Innovation Zone (JIZ) - China-, DIH Innovation Tourism de Portugal, Think Tank -laboratorio de ideas innovadoras activo en Alemania, Noruega, Dinamarca y Suecia-, Solisnor -Noruega- o FreshOnTable - Dubái, Emiratos Árabes-, entre otras.

Transfiere 2024 se consolida como el principal evento europeo en transferencia de conocimiento e I+D+i, ofreciendo una plataforma única para el intercambio de ideas, la promoción de la innovación y el establecimiento de colaboraciones internacionales en el ámbito científico y tecnológico.

El foro está organizado por el Ayuntamiento de Málaga; la Consejería de Universidad, Investigación e Innovación de la Junta de Andalucía, y el Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades. FYCMA asume la dirección ejecutiva del evento. Actúan como Silver Partners el Ayuntamiento de Salamanca, la Comunidad de Madrid, la Corporación Tecnológica de Andalucía (CTA), Cosentino, la Diputación Provincial de Málaga, la Fundación para el Conocimiento madri+d, la Universidad de Málaga y las empresas municipales Emasa y Limpieza de Málaga.

Toda la información del foro se puede consultar en [www.forotransfiere.com](http://www.forotransfiere.com), y en los perfiles de [Facebook](#), [X](#) y [LinkedIn](#).